

Indices

ENQUÊTE G :

RAGOTS D'UN PETIT DÉMON

G-1

Le film «Les Ailes du Désir» sera projeté mardi 10 avril 1999, à 22H15, dans la salle B23 de la tour d'argent n°7 du Paradis. Il s'agit de la version japonaise sous-titrée en cantonnais. Tous les Anges seront les bienvenus à cette projection exceptionnelle.

G-2

Un Démon mineur dénommé Rakkâl a raconté partout à la cafétéria de l'Enfer qu'il avait des informations «croustillantes» et «inédites» à vendre sur les Archanges et les Princes Démons. Rakkâl s'occupe du ménage de beaucoup d'appartements de personnalités importantes de l'Enfer et affirme avoir ainsi appris des «scoops».

Personne ne semble l'avoir pris au sérieux. Selon vos instructions, nous avons capturé Rakkâl et l'avons un peu secoué... Ces fameux «scoops» ne sont en vérité que deux. Les voici tels quels — nous ne pouvons hélas pas vous confirmer leur véracité :

- Rakkâl aurait aperçu en Enfer l'Archange Jésus (le fils de Dieu). Celui-ci se serait déguisé en Prince Démon et se promènerait masqué.
- Rakkâl affirme avoir trouvé dans les appartements du Prince Démon Crocell une lance d'aspect antique, dont la pointe était maculée de sang.

G-3

Un Démon mineur dénommé Rakkâl a raconté partout à la cafétéria de l'Enfer qu'il avait des informations «croustillantes» et «inédites» à vendre sur les Archanges et les Princes Démons. Rakkâl s'occupe du ménage de beaucoup d'appartements de personnalités importantes de l'Enfer et affirme avoir ainsi appris des «scoops».

Personne ne semble l'avoir pris au sérieux. Selon vos instructions, nous avons capturé Rakkâl et l'avons salement torturé jusqu'à ce qu'il nous dise tout, plus que tout et même le reste.

Nous vous livrons ces «scoops» tels quels — nous ne pouvons hélas pas vous confirmer leur véracité :

- Rakkâl aurait aperçu en Enfer l'Archange Jésus (le fils de Dieu). Celui-ci se serait déguisé en Prince Démon et se promènerait masqué. Sous ce déguisement, il aurait eu de longues conversations scientifiques et techniques avec le Prince Démon Malphas et une troisième personne, que Rakkâl ne connaît pas.
- Rakkâl affirme avoir trouvé dans les appartements du Prince Démon Crocell une lance d'aspect antique, dont la pointe était maculée de sang.
- Rakkâl affirme avoir vu le Prince Démon Valefor vendre une clé au Prince Démon Malphas.
- Rakkâl affirme avoir entendu le Prince Démon Andréalphus se vanter, un jour de cuite, d'être en train de mener une aventure sexuelle torride avec un Archange.

Remarque de votre chargé de mission :

A propos de ce dernier scoop... Ce ragot semble peu vraisemblable. Vous savez, Monseigneur, l'importance que Dieu porte à la chasteté de ces Archanges. Celui qui trahirait cette règle s'exposerait, ainsi que son complice, à de graves châtements, voire à une annihilation totale.

